
ポートフォリオ展
2024.05/11-12

＠まちづくり会館B1ギャラリー

反省・振り返り
・作品をポートフォリオだけでなく、壁
にも展示することで、閲覧者が作品を見
やすくなっているように感じた。その上、
会場全体が作品で賑わっているように感
じられてよかった。

・コメントを書くシステムによって、展
示者の今後につながる有意義な場であっ
た。

・ポートフォリオの壁面展示について、
枚数の差があることについて気づけてい
なかった。展示方法について当日悩んで
しまった。

・SNSやポスターを見てイベントを知り、
来てくださった方が少数であったため、
宣伝方法に課題が残った。

・今回の展示は2年生の私にとっても先輩
たちの作品を見れる貴重な機会となった
ので良かったです。





廃材・素材・再利用
工作ワークショップ
2024.08/10

＠大丸神戸店multi-BASE
反省・振り返り
・「体験イベント」だけでなく「展示＋

体験イベント」にした方が幅広い人に

参加してもらいやすい

・予定していた参加人数に届かなかった

(目標20 参加者4(保護者込8))

・これまで学生やまちの人を対象にした
イベントが多かったので、事前に子ども
を対象にした広報について話し合うべき
だった

・子ども向けのイベントは、その場で参

加を決める場合が多いので子どもが滞

留している場所や、子ども向けのイベ

ントに被せて行うのがいいのではない

か

・完成品のサンプルを用意しておけばよ
かった





資源活用 ０円模型展
2024.11/04

＠東遊園地

反省・振り返り
・「体験イベント」だけでなく「展示＋

体験イベント」にした方が幅広い人に

参加してもらいやすい

・予定していた参加人数に届かなかった

(目標20 参加者4(保護者込8))

・これまで学生やまちの人を対象にした
イベントが多かったので、事前に子ども
を対象にした広報について話し合うべき
だった

・子ども向けのイベ ントは、その場で参

加を決める場合が多いので子どもが滞

留している場所や、子ども向けのイベ

ントに被せて行うのがいいのではない

か

・完成品のサンプルを用意しておけばよ
かった





これなぁんだ？クイズ
2024.02/09

＠こうべまちづくり会館
反省・振り返り
・まちづくり会館の動線に流れて見てく

れる人が多かった。

・10-15人（こどもは4組）くらいが参加

してくれた。

・クイズを通じて「家に帰って探してみ
よう」「おうち帰ったら見せてあげよう
（電気コード）」などの会話が生まれた
のがいいなと思った。

・SDGsを模型で表現したから自分たちが

建築学生で、来月の広報にもつながっ

た。

・部分模型を見て、全体模型を見ずに
帰ってしまう人がいたのが残念、、、。

・ポスターと模型を見て立ち止まってく
れた。

・小さな子ども以外にも大人も参加して
くれた。





ひよっこ展
2025/03/15-16

＠元町商店街4.5丁目

ぜひ見に来てください！！


